



**FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE  
COLOMBIA  
EJERCITO DEL PUEBLO  
FARC-EP  
COMANDO CONJUNTO DE ORIENTE**



Comunicado a la opinión pública.

Fraterno y Bolivariano saludo extensivo a todos los habitantes del departamento de Arauca, los líderes sociales y sus distintas organizaciones, defensores de los derechos humanos, comunidades indígenas, alcaldes, concejales y demás autoridades locales, a la comunidad nacional e internacional.

La dirección del Comando Conjunto de Oriente aclara al pueblo Araucano y a la comunidad internacional el alto comisionado de Paz Danilo Rueda que las FARC-EP en ningún momento le hemos declarado la Guerra al ELN hemos utilizado el sagrado derecho de defendernos y defender a la población civil hemos evitado por todos los medios la confrontación Armada pero mientras el alto comisionado habla de Paz en la Habana con el Comando Central del ELN el frente Domingo Laín Sáenz secuestra desplaza y masacra campesinos hacemos referencia de los últimos dos casos. El pasado 29 de septiembre en la Vereda Las Nubes secuestraron al señor José Andrés Parada Parada padre de varios hijos menores de edad y el día 5 de octubre secuestraron al Señor Brayan Yesid Enciso Gutiérrez en Flor Amarillo, Padre de tres hijos menores y sostiene a su Señora Madre, esto sin contar todos los asesinatos que cometen todos los días en el departamento de Arauca el Comando Conjunto de Oriente estamos abiertos al diálogo para buscarle una salida al conflicto que solo a dejado miseria, desplazamiento y dolor al pueblo Araucano.

Montañas y Sabanas del Oriente Colombiano

Estado Mayor del Comando Conjunto de Oriente

Octubre 06 del 2022